
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●新入会員入会式 

 

海のホテルでマネージャーをされている吉田理愛君が勝浦 RCに入会し

全会員が大歓迎ムードの中、入会式を行いました。 

●会長挨拶 古川範男会長 

 

今年度の例会も残り７，８回となりました。私がこうして話せるの

もあと２か月余り。会長職を拝受して以降、予定していたテーマが５

０程ありますが、どうやら積み残しそうな感じです。閑話休題。 

先日ボストン・マラソンの会場でテロリストによると思われる爆発

事故がありましたが、洋の東西を問わず、犯罪の種は尽きないものだ

と思いました。安土・桃山時代の大泥棒、石川五右衛門は辞世の句と

して「石川や 浜
は ま

の真砂
ま さ ご

は尽きる
つ き る

とも 世
よ

に盗人
ぬ す び と

の 種は尽きまじ」

と歌ったと言われております。 

しかし、その石川五右衛門も、捕まって京都・三条河原で釜茹での

刑になったわけで、悪いことはできないとの教訓も導き出されるので

はないしょうか。そんな訳で、今日皆さんに御紹介したいのは中国・

春秋時代の思想家である老子が残した「天網恢恢
て ん も う か い か い

 疎
そ

にして漏
も

らさず」

という言葉です。意味は「天の網は広くすけすけで目が粗いようだが、

悪人は漏らさずに捕える」。つまり「悪いことをすれば必ず天罰が下る」

との意味です。 

日本には昔から、似たような意味合いの表現として、「因果応報」とか、

逆に良い意味で「積善の家には必ず余慶あり」などの言葉が言い伝え

られていました。私も小さい頃、祖父や祖母によく言われたものです。

「お天道様が見ているよ」「お天道様に申し訳ないよ」と。 

そうなんです。良い意味でも悪い意味でも、他人が見ていなくても、

必ず「報い」というものはあります。良いことをすればそれなりに、

悪いことをすればまたそれなりに報いがあります。これを禅宗・曹洞

宗の開祖である道元禅師は以下のように言っています。 
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◆５月１０日(金)のプログラム 

クラブ協議会１(新年度に向けて) 

 

◆今後の例会予定 

５月 

・５月１７日(金) 

クラブ協議会２(新年度に向けて) 

・５月２４日(金) 

 ３クラブ合同例会 

場所：魚拓荘鈴木屋 １８:１５点鐘  

・５月３０日(金) 

 ニコニコ BOX 

６月【ロータリー親睦活動月間】 

・６月 ７日(金) 

クラブフォーラム 
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必ず「報い」というものはあります。良いことをすれば

それなりに、悪いことをすればまたそれなりに報いがあ

ります。これを禅宗・曹洞宗の開祖である道元禅師は以

下のように言っています。 

善悪の報に三時あり。一つには順現報受、二つには順

次正受、三つには順後次受。 

つまりこういうことです。善行も悪行も必ず報いがあ

る。早ければ本人の生きているうちに、でなければ子や

孫の代に、それでもなければ、さらに下って子々孫々に

なって何らかの報いが出てくる。 

 報いというものは明らかな形をとるものだけではな

く、心の問題として出てくる場合もあります。他人を殺
あ や

めた死刑囚などは夜な夜なうなされて、罪の意識にさい

なまれると言います。 

 私も６０何年人間をやっていますが、いろいろな人を

見てきて言えることは、良いことを続けている人は人間

も穏やかだし、心爽やかで表情がいい。逆に悪いことを

している人は表情が悪いし、話していても気持ちが悪い

ですね。また子供や孫の言葉や行いに、そのことを見て

取ることもできます。 

 明後日はいよいよ５０周年のイベントがあります。良

い報いがあるように皆さんの奮闘を期待致します。 

●委員会報告 ◆小林悠紀副幹事 

４月２７日の地区協議会に参加される方は、当日７時半に

市民駐車場からバスが出ますので宜しくお願い致します。 

●ニコニコ BOX 

 

○配偶者誕生日 ◆関一憲君 

４月１４日が妻の誕生日でした。Facebook をやってい

るので、お祝いのメッセージをいただきました。 

○結婚記念日  ◆関正夫君 

４１回目の結婚記念日でした。昨年は４０周年だったの

で山歩きをしたのですが、今年は何の節目でもないので

いつもと全く変わらない日でした。この次の節目はいつ

になるか分りませんが、体を鍛えて、また山に行きたい

と思います。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：y.kobayashi@tomisaki.or.jp  Fax：0470-73-2007  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura.rc.org 

 

○自主申告 

 

◆関正己君 

吉田理愛さんが入会され、まず名前を覚えてもらおう

と思い、一万円入れさせていただきました。 

◆池田哲夫君 

吉野裕子さんに何か話してもらいたいと思います。 

◆吉野裕子君 

在籍は長くなったのですが、出席が大分遅れておりま

して、せっかく池田さんに声をかけていただいたので、

お詫びの気持ちを込めて入れさせていただきました。 

●交換学生フィリップ君の近況報告スピーチ 

 

私とカイリとエヴァンは、池袋と秋葉原と原宿へ行

きました。原宿で BEN&JERRY'S のアイスクリーム

を食べました。とても美味しかったです。池袋ではア

ニメイトとゲームセンター、秋葉原ではマンガショッ

プとゲームセンターへ行きました。カイリはプリクラ

が大好きなので、私たちはプリクラを撮りました。 

今月、剣道部に後輩が入りました。部員は全部で２

名です。ちょっと寂しいです。私も新しいゼッケンと

竹刀を買いました。これが新しいゼッケンです。今日

はお小遣いありがとうございます。５０周年が楽しみ

です。 

出席報告 ４月１９日（金） 

出席委員会 前田安彦委員長 

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

３７名 ２７名 ９名 １名 97.29％ 
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